



UNITRANS

Groupement d'employeurs spécialisé
dans le transport

Qu'est ce qu'un groupement d'employeurs ?

- C'est une association sans but lucratif, gérée et administrée par des entreprises pour favoriser l'emploi sur un territoire.
- Le groupement d'employeurs permet aux entreprises de mutualiser leurs besoins pour employer des salariés.

Les origines d'Unitrans

- Le groupement a été créé en 2005 sous l'impulsion des adhérents du GEIQ transport qui souhaitaient proposer des emplois durables à leur personnel saisonnier et à temps partiel.

Le fonctionnement du GE :

- UniTrans est un groupement d'employeurs spécialisé dans le secteur du transport il dépend de la CCN du transport.
- Toutes les entreprises adhérentes sont solidairement responsables de la structure.

Pourquoi faire appel au GE ?

- Les entreprises ont parfois des besoins qui les obligent à utiliser une main d'œuvre en CDD, intérim, temps partiel...
- Le GE propose de mutualiser ses besoins pour proposer des emplois stables et qualifiés à ses salariés (CDI à temps plein)

Intérêt du groupement

□ Pour les salariés:

- Un seul contrat de travail avec le groupement à temps plein et en CDI avec une activité variée.

□ Pour les entreprises

- Un personnel qualifié et fidélisé au moment où elles en ont besoin.

Etre salarié d'UniTrans

- Les salariés du GE bénéficient des mêmes droits que les autres salariés. Ils sont édictés par les règles du droit du travail et de la convention collective du transport.